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ATA Nº 08/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às oito horas e cinqüenta 
minutos, reuniram-se em reunião ordinária, na sala de reuniões da secretaria executiva 
dos conselhos, sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os 
conselheiros membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, 
tendo como pauta: 1) Posse do novo colegiado; 2) Eleição de Diretoria; 3) Cronograma de 
Reuniões; 4) Assuntos Diversos. Estiveram presentes os conselheiros Neusa 
Brusamarello Makcemiuk, Susecler Pires da Silva, Carla Gabitti Marcante, Clauza Alves 
Chiochetta, Irio Pirola, Mateus Cassol, Gilvane Lopes, Maria Seloir Moreira Ribas, Bruna 
Rebonatto e Marcos Jamil Auache. Os convidados Vilson de Melo, Aurora Aparecida dos 
Santos. Além da equipe técnica da Secretaria Executiva dos Conselhos Fernanda Merlo. 
Vilson inicia a reunião dando boas vindas a todos, e fala sobre as atividades realizadas 
durante sua gestão. Fala ainda sobre as dificuldades encontradas e que serão um desafio 
para esse colegiado que toma posse na data de hoje. Sobre a formação do colegiado, a 
entidade ASSESSOAR, eleita na Conferência, declinou de sua vaga, e diante do interesse 
do CRN (Conselho Regional de Nutrição) em continuar fazendo parte do Conselho, o 
colegiado delibera pela indicação do CRN em detrimento da ASSESSOAR. Dando 
sequência a pauta, segue-se para a eleição do colegiado, sendo eleita como presidente 
do COMSEA a Sra Neusa Brusamarello Makcemiuk, Sra Gilvane Lopes como vice-
presidente, e Carla Gabiatti Marcante como secretária. Quanto a programação de 
reuniões ordinárias, o colegiado delibera pela terceira quinta-feira de cada mês, às oito 
horas e trinta minutos para agendamento. Para realizar o acompanhamento do PAA o 
colegiado delibera pela indicação de Irio Pirola. Nada mais havendo, Neuza, agradece a 
presença de todos e encerra a presente reunião, e para constar, eu, Fernanda Merlo, 
secretária executiva dos Conselhos, lavrei e assino a presente ATA, que segue assinada 
por mim, e anexada com a lista de presença. 
 

 


